

Maritim Catering

Reithalle München

Die Reithalle wurde 1894 als Exerzierhalle des Königlich-Bayerischen Regimes „Kronprinz“ erbaut. Die Außenfassade im romanischen Stil mit zahlreichen Rundbogenfenstern lässt das nostalgische Flair im Inneren erahnen. Die Grundfläche des Raums beträgt ca. 1.200 qm ohne Säulen.



Geeignete Veranstaltungen

- Empfänge, Gala- und Dinnerveranstaltungen
- Ausstellungen
- Präsentationen
- Modenschauen
- Konzerte
- Firmenevents

Gesamtkapazität

700 Personen

Reihenbestuhlung

700 Personen

Parlamentarisch

500 Personen

Bankett/Tafelbestuhlung

500 Personen

Entfernung zum Hotel

3 km

Parkkapazitäten

Keine Parkplätze in der Nähe, öffentliche Verkehrsmittel oder Bustransfer empfohlen

